

Vandalismus auf dem Kinderspielplatz „Färschtunacher“



Der Kinderspielplatz im Färschtunacher, seinerzeit liebevoll unter der Regie des Frauen- und Müttervereins erbaut und seither regelmässig gepflegt und gehegt, ist ein beliebter Treffpunkt für grosse und kleine Rieder/innen. Der Platz und die dort installierten Geräte erfreuen die Kinderherzen und machen sie glücklich.

Im Frühling erhielt unser Spielplatz Besuch von zerstörwütigen Leuten. Das Kinderspielparadies wurde offensichtlich böswillig beschädigt. Wir alle bedauern diese sinnlosen Verwüstungen.

Die Polizei hat die Schäden protokolliert und die Ermittlung gegen Unbekannt läuft. Für Verdachtshinweise sind wir dankbar.

Wir möchten den Kindern von Staldenried auch in Zukunft den Besuch eines intakten Spielplatzes in idyllischer Umgebung ermöglichen.

Der Frauen- und Mütterverein